

## Nachwuchspreis für demographische Forschung

Um junge Wissenschaftler:innen im Fachgebiet der Demographie zu fördern, lobt die Deutsche Gesellschaft für Demographie (DGD) jährlich einen Preis für herausragende Dissertationen und Masterarbeiten aus, die einen Bezug zu demografischen Fragestellungen aufweisen. Das von der Deutschen Gesellschaft für Demographie gestiftete Preisgeld beträgt 1.000 € für Dissertationen und 500 € für Masterarbeiten. Die Preise werden während der Jahrestagung der DGD verliehen, die vom 19.-21. März 2025 in Wiesbaden stattfinden wird. Der Preis umfasst auch eine dreijährige Mitgliedschaft in der DGD.

Es können sich Nachwuchswissenschaftler:innen der unterschiedlichsten wissenschaftlichen Disziplinen bewerben. Berücksichtigt werden Dissertationen und Masterarbeiten in deutscher oder englischer Sprache, die im Jahr 2023 oder 2024 abgeschlossen wurden. Berechtigt sind alle Personen, die eine Verbindung zu einer Universität oder Forschungseinrichtung in Deutschland haben. Bereits in den Vorjahren eingereichte Arbeiten und frühere Preisträger:innen können nicht erneut berücksichtigt werden.

Die folgenden Unterlagen sollen eingereicht werden:

- Die Abschlussarbeit (in PDF-Format)
- Eine Kurzfassung der Inhalte der Arbeit (4.000–8.000 Zeichen)
- Ein Kurzlebenslauf, inklusive Publikationsliste
- Angaben zu den Betreuer:innen der Arbeit

Die vollständigen Bewerbungsunterlagen können per E-Mail (in pdf-Format) an das Sekretariat der DGD gesandt werden ([geschaefsfuehrung@dgd-online.de](mailto:geschaefsfuehrung@dgd-online.de)).

**Bewerbungsschluss ist der 10. November 2024.**

## **Young Scientists Award for Demographic Research**

In order to promote young scientists in the field of demography, the German Association for Demography (DGD) offers an annual prize for outstanding dissertations and master's theses that are related to demographic issues. The prize money donated by the German Association for Demography amounts to €1,000 for dissertations and €500 for master's theses. The prizes will be awarded during the annual conference of the DGD, which will take place in Wiesbaden from 19.-21. March 2025. Included in the price is a three-year DGD membership.

Young researchers from a wide range of scientific disciplines are eligible to apply. Dissertations and master's theses in German or English completed in 2023 or 2024 will be considered. All persons with a connection to a university or research institution in Germany are eligible. Theses already submitted in previous years and previous award winners cannot be considered again.

The following documents should be submitted:

- The thesis (in pdf format)
- An abstract of the contents of the thesis (4,000-8,000 characters)
- A brief curriculum vitae, including a list of publications
- Information on the supervisor(s) of the thesis

The complete application documents can be sent by e-mail (in pdf format) to the secretariat of the DGD ([geschaeftsfuehrung@dgd-online.de](mailto:geschaeftsfuehrung@dgd-online.de)). **The deadline for applications is November 10, 2024.**